

Paloma Dou y Javier Giménez, ganadores del Premio de Bachillerato

Dos estudiantes del colegio Santa María Assumpta y el instituto Maestro Domingo Cáceres son galardonados por sus resultados académicos

MIRIAM RUBIAS

BADAJOZ. Paloma Dou Paco y Javier Giménez Cabanillas han sido los estudiantes pacenses de Bachillerato galardonados con los Premios Extraordinarios del curso académico 2024/25. Un reconocimiento para los alumnos que ha cursado estos estudios con óptimos resultados académicos. En total son ocho los jóvenes premiados en Extremadura.

Los dos jóvenes finalizaron los estudios Tecnológicos de 10 y en unos días harán las maletas para comenzar su carrera universitaria en la capital sevillana. Paloma Dou, del Colegio Santa María Assumpta, estudiará el doble grado de Física y Matemáticas; y Javier Giménez, del IES Maestro Domingo Cáceres, se aventurará con la doble titulación de Matemáticas e Informática.

A Javier le han gustado los números desde pequeño, su padre es informático y cree que esto ha influido para que también se deposite por este mundo. Aunque



Paloma Dou. **HOY**



Javier Giménez. **HOY**

comenta que este año ha conseguido disfrutar más de las asignaturas de letras como Historia y Literatura. Paloma también es está interesada en las Matemáticas, pero prefiere la modalidad de Dibujo Técnico.

El estudiante ha explicado a HOY que las pruebas para optar al premio son dos fases; una escrita y una oral. Después de la primera pensaba que no pasaría, pero además de hacerlo, se sorprendió a sí mismo en la segunda, ya que nunca había realiza-

do una así y consiguió practicar la oralidad, que no duda que le servirá en un futuro. «Me ha gustado que mi esfuerzo haya sido reconocido», comenta.

La joven tampoco se esperaba el resultado de las pruebas que

Paloma estudiará Física y Matemáticas y Javier el doble grado de Matemáticas e Informática

le dieron acceso al premio: «Después del año tan difícil que he tenido fui a los premios sin prepararme bien, cuando vi que había quedado entre los quince primeros me hizo mucha ilusión».

Estudio y descanso

Con respecto a la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU), para los dos fue mejor de lo que esperaban. «Todos nos metían miedo de que iba a ser la peor», menciona Javier, que consiguió una nota de 13,925. Paloma iba tranquila: «Sabía que en el colegio nos habían preparado bien». Obtuvo un 13,95.

La estudiante ha contado a HOY que organiza su tiempo de estudio priorizando los descansos: «Es importante despejar la mente y coger fuerza». Sigue poniéndose a estudiar después de comer y comienza por las asignaturas que son de memorizar. Cuando se siente cansada utiliza la música. Sin embargo, Javier Giménez prefiere irse a la biblioteca para concentrarse mejor. «En casa tengo más distracciones, mientras que si estoy en un sitio donde todo el mundo está estudiando aprovecho mejor el tiempo», afirma.

Los jóvenes han aprovechado el verano para sacarse el permiso de conducir. Además, Paloma Dou ha aprobado el C1 de inglés, pero también ha encontrado

tiempo para desconectar y viajar después de un duro año. En este momento está pasando unos días en Cantabria. Por otro lado, Javier Giménez ha aprovechado para ir al gimnasio, una actividad a la que está dedicando más tiempo en esta época estival. El verano se acaba y los estudiantes comenzarán su nueva etapa universitaria.

Procedimiento de selección

Para optar al premio extraordinario los alumnos deben superar el curso académico 2024/25 de Bachillerato en centros docentes de Extremadura con nota media en las calificaciones de los dos cursos igual o superior a 8,75 puntos, computándose las calificaciones obtenidas en cada una de las materias cursadas en el conjunto de la etapa.

El procedimiento de selección consiste en la superación de una prueba de dos partes: un comentario de texto de carácter lingüístico, filosófico o histórico, con una puntuación máxima de 10 puntos y un análisis de un texto en la primera lengua extranjera cursada y respuestas a las cuestiones de carácter cultural, lingüístico o gramatical que fueron planteadas sobre el mismo, sin diccionario, con una puntuación máxima de 10 puntos.

Los alumnos que superen esta primera fase se enfrentan a una prueba oral con dos partes: una exposición sobre un texto periodístico o ensayístico de actualidad o relacionado con el currículo de la etapa educativa, y una conversación sobre la idea planteada en el texto en el que el alumnado participante tuvo que justificar su postura sobre el tema.

María Dueñas o Carolina Yuste participarán en el Club de Lectura Viva

REDACCIÓN

BADAJOZ. Los autores María Dueñas, Carolina Yuste, Clara Morales y Jonathan Arribas participarán en la IX edición del Club de Lectura Viva, una iniciativa puesta en marcha desde el Ayuntamiento de Badajoz a través de la concejalía de Cultura y la Escuela de Narrativas Mirada y Voz que tendrá lugar entre los meses de septiembre y octubre con sesiones con estos escritores en espacios como el Parque de Castelar, bibliotecas municipales o librerías.

En concreto, el 12 de septiembre el encuentro será en Castelar, si las condiciones meteorológicas lo permiten, con María Dueñas y su última obra 'Por si un día volvemos'; mientras que el 17 de octubre será el turno de la también actriz Carolina Yuste

y su primer libro 'Toda mi violencia es tuya'; el 14 de noviembre de Clara Morales, también con raíces pacenses, y su primer libro, en concreto de cuentos, 'Ya casi no me acuerdo' y el 12 de diciembre de Jonathan Arribas y otra primera novela, 'Vallesordo'.

Estos mismos días se celebrará también la VII edición del programa 'Libros como el viento', que lleva el fomento de la lectura, también a través de autores, a los niños y sus familias, en esta ocasión el 12 de septiembre en la biblioteca de Santa Isabel con la ilustradora Rosa Ureña que, junto a Adrián Cordellat, ha publicado 'Antes todo esto era campo' y que llevará a cabo un taller de construcción de ventanas de tiempo.

El 17 de octubre en la biblioteca de San Roque Leticia Ruferán ofrecerá una actividad

basada en libros ilustrados como su 'Diario de maravillas' y en la que pintará en directo junto a adivinanzas y cuentos sobre la naturaleza; el 14 de noviembre el autor participante será Juan Carlos Martín, un poeta que, acompañado de Lourdes López, realizará una sesión que acerca la poesía con música y juegos en la biblioteca de Pardaleras, y el 12 de diciembre el narrador oral y escritor Aldo Méndez presenta su propuesta 'Agua que canta', previsiblemente en la biblioteca de Santa Ana.

Ambos programas han sido presentados por su coordinador, el director de la Escuela de Narrativas Mirada y Voz, Miguel Ángel Carmona del Barco, y el concejal de Cultura, José Antonio Casablanca, quienes señalaron que, para participar en los mismos, es necesario la inscripción previa, para el control del aforo, a través de internet.

José Antonio Casablanca ha destacado que ambas actividades, diseñadas para todos los públicos, ya son una tradición en el calendario cultural y literario de la ciudad, ligada al mundo de la literatura y de los libros.

**CARRERA SOLIDARIA
BADAJOZ CONTRA EL CÁNCER
XII HOMENAJE A ANTONIO PÉREZ**

A beneficio de la Asociación Española Contra el Cáncer

ORGANIZA: CLUB MARATÓN BADAJOZ 1989

CARRERAS INFANTILES
CARRERA: 10 km
CAMINATA: 5 km

14 SEPTIEMBRE
DOMINGO
10:00 H
2025

INSCRÍBETE 10€
www.pruebasdecorazon.net o presentarse en Lider Sport
INCLUYE BOLSA DEL CORREDOR Y CAMISETA

PATROCINADORES: ELECTROCASH ZETOS FUNDACIÓN DIPUTACIÓN DE BADAJOZ

COLABORADORES: CAJA RURAL DE EXTREMADURA HOY Caser Los Riscos Cruz Roja

PAJUELO Abogados el angel

PERFECTA SUPERACIONES QUITO SUPERACIONES MOLINO SANTA MARINA Lider Sport